



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

QUARTIER DES ARTS

### **Le site de Plateforme 10 poursuit la mise en œuvre de ses aménagements extérieurs**

**Le Canton de Vaud et La Fondation Plateforme 10 dévoilent la deuxième phase des installations paysagères autour du pôle muséal, qui comprendra la plantation de 23 arbres supplémentaires, une fontaine à brumisation, l'ombrage du patio et la pose du revêtement de sol définitif plus clair sur la place devant le bâtiment réunissant Photo Elysée et le mudac. Un partenariat inédit avec la manifestation « Lausanne Jardins 2024 » est annoncé sur le thème « Entre l'eau et nous ».**

Après une année inaugurale 2022 rythmée par un riche programme de festivités publiques, dont une première grande exposition commune de ses trois musées, et plus de 270'000 visites au compteur, Plateforme 10 voit son site se végétaliser en 2023 et offrir davantage de fraîcheur à ses publics avec la création de nouveaux aménagements extérieurs.

Le projet prévoit la plantation de 23 arbres supplémentaires, dont 11 chênes d'une hauteur de douze mètres à taille adulte dans la partie sud entre le bâtiment du MCBA et celui réunissant Photo Elysée et le mudac. La place devant ce dernier bâtiment sera équipée d'une fontaine à brumisation, permettant de rafraîchir le public pendant les mois d'été. Au nord, le patio sera ombragé par la pose d'une grande toile triangulaire. L'œuvre emblématique d'Olivier Mosset et de Xavier Veilhan, la monumentale sculpture « La Crocodile », sera quant à elle déplacée à l'entrée du quartier pour offrir une nouvelle perspective à tous ceux qui viendront découvrir le lieu.

En complément à ces infrastructures pérennes, Plateforme 10 va collaborer avec la manifestation « Lausanne Jardins 2024 », qui donnera un avant-goût de sa thématique « Entre l'eau et nous », avec une intervention prévue le long de l'allée des arcades.

Le chantier débutera en avril afin de permettre aux visiteuses et visiteurs du site d'en profiter pleinement dès cet été.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 04 avril 2023

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEIEP, Emmanuel Ventura, architecte cantonal, Direction générale des immeubles et du patrimoine

Patrick Gyger, directeur général, Fondation Plateforme 10

**TÉLÉCHARGEMENT(S)**